

## **KATA PENGANTAR**

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi/tesis dengan judul “Analisis Reaksi Pasar Modal Terhadap Peristiwa Perang Rusia dan Ukraina”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:


1. Ibu Dr. Irni Yunita, S.T.,M.M., selaku dosen pembimbing skripsi penulis yang telah kontributif dan suportif dalam membimbing serta membantu penyelesaian tugas akhir ini. Terimakasih kepada Bu Irni yang telah membuat saya menjadi orang yang tidak malas untuk membaca, mengajarkan saya untuk tidak puas terhadap hasil dan tentunya belajar bagaimana menghargai proses dari setiap tahap.
2. Bapak Herry Irawan, M.M.,M. T., selaku dosen wali yang telah dedikatif dalam memberikan motivasi dan arahan selama masa perkuliahan.
3. Orang tua tercinta yang sangat berjasa dalam hidup saya, menuntun dan menemani saya hingga mampu menyelesaikan pendidikan sebagai seorang sarjana.
4. Kakak dan adik-adik tersayang, Muamar Katon Dipoyudo, Muhammad Satrio Wibisono dan Muhammad Iqbal Azzahir, atas doa dan menjadi salah satu penyemangat penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
5. Keluarga MB-43-08 yang telah mampu menemani dan memberikan pelajaran hidup selama menjalankan pendidikan di Universitas Telkom.
6. Seluruh staff dan dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis yang telah memfasilitasi, mendedikasikan waktunya selama proses perkuliahan untuk

membimbing, mendidik, dan memberikan pelajaran hidup yang berharga selama menempuh pendidikan di lingkungan kampus.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan dalam segi penulisan ataupun substansi. Oleh karena itu, kritik dan saran akan sangat bermanfaat bagi penulis dalam membangun skripsi ini menjadi lebih baik. Akhir kata, penulis berharap skripsi ini dapat kontributif dan memberi manfaat bagi seluruh pihak yang membaca karya ini di masa yang akan datang.

Bandung, 10 Januari 2023

Yang membuat pernyataan,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Muhammad Ganang Priyambodo', written in a cursive style.

Muhammad Ganang Priyambodo

1401190387